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Verbale n° 4 del C.d.I. del 24 maggio 2013 
  
I1 giorno 24 maggio 2013  alle ore 17.00 nell’ufficio di presidenza dell’istituto Primo Levi, in seguito a 
regolare convocazione, si è riunito il C.d.I. sono presenti: 
  

Proff. 1. BARBAROSSA FEDRICO Pres.  Sigg. 9.     CASTELLI GUIDO 3 B LS Pres. 
(*) 2. BENATTI GIAN PAOLO Pres.   10.   CASARELLA TIZIANA 5 H C1 Ass. 
 3. COFONE SALVATORE Pres.  (*) 11.   CRIVELLIN ENRICO 3 D LS Pres. 
 4. DEMARIA MARIAGRAZIA Ass.   12.   PIZZI MONICA 4 B E1 Ass. 
 5. D’AURIA NICOLINO  Pres.   13.   BASILICO SIMONE 4 B E1 Ass. 
 6. GHIONI EUGENIO Pres.   14.   MARINI DANILO 4 B E1 Ass. 
 7. MONZA ANTONELLO Pres.   15.   MONCHI FEDERICO 5° ECO1 Ass. 
 (*)  PULIA ROSARIA Pres.  (*) 16.   ROCCA SILVIA 4D LING1 Ass. 
DS 8. SCAPPINI NADIA Pres.      

 

 
Presiede il Presidente Sig. Castelli, la funzione di segretario è affidata al prof. D’Auria 
Verificato il numero legale, si procede alla discussione degli argomenti all'ordine del giorno.   

 
 

1. Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente. 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Comunicazioni del Preside; 

4. Conto Consuntivo 2013 - approvazione; 

5. Fumo a scuola; 

6. Varie ed eventuali. 

 
1. Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente; 

Si constata che la bozza di verbale della seduta precedente, è priva di un allegato, e cioè il resoconto 
dell’Assemblea degli Studenti della sezione carceraria del 22 marzo 2013, alla quale hanno partecipato – 
su richiesta degli studenti-detenuti -  i consiglieri Marini, Basilico, Pizzi e Monchi. Il presidente decide 
quindi di rimandare l’approvazione del verbale del 5 aprile 2013 in una seduta successiva. 
 
Per attinenza con l’argomento, il prof. D’Auria fa notare che il verbale del 22 gennaio (approvato il 12 
febbraio, riunione alla quale lo stesso D’Auria era assente) contiene una grave inesattezza relativa al suo 
intervento, laddove segnala il perdurante preoccupante assenteismo degli studenti-detenuti nella giornata 
del sabato, a causa dei colloqui con i loro familiari. 

Invitati  permanenti DSGA            (*)      MANCUSO ANTONIO  
    
(*) Componenti Giunta Esecutiva    
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Il prof. D’Auria puntualizza che la percentuale del 20% non era riferita agli assenti – come erroneamente 
riportato- , ma ai presenti; e invita a procedere alla correzione onde evitare un falso ideologico in atto 
pubblico. Fa presente al consiglio che appena accortosi dell’errore aveva subito segnalato la circostanza al 
presidente con una mail e questo già diverse settimane fa.  
Consegna quindi, allo scopo di documentare la realtà dei fatti, una statistica delle presenze da allegare al 
presente verbale. 
 
Replica il prof. Benatti: “Il procedimento di D’Auria è anomalo, perché la variazione andava segnalata 
prima e cioè entro il Consiglio d’Istituto del 12 febbraio e non a maggio”. 
 
 

2. Comunicazioni del Presidente 
Il presidente non effettua nessuna comunicazione di carattere generale, riservandosi di intervenire 
successivamente durante la discussione dei punti successivi. 
 
 

3. Conto Consuntivo 2013 – approvazione 
Il DSGA, sig. Mancuso dà spiegazione del consuntivo 2013, ed evidenzia l’ampliamento dell’offerta 
formativa realizzato attraverso i progetti “Alternanza scuola-lavoro” e “Generazione Web”sottolineandone 
l’importanza. Fa notare l’incremento del saldo finale rispetto all’iniziale il che denota una gestione 
efficiente. 
Informa inoltre i consiglieri del fatto che le spese per le supplenze brevi non figureranno più in futuro nel 
bilancio della scuola, in quanto saranno liquidate direttamente del Tesoro mediante “cedolino unico”. 
Conclude quindi il suo commento illustrando nei dettagli il modello H che si allega al presente verbale. 
Su richiesta del presidente assume l’impegno di redigere un consuntivo dettagliato specifico dei contributi 
volontari dei genitori, e di rendere disponibili di dati almeno 15gg prima della del c.d’i. destinato 
all’approvazione del consuntivo dell’anno precedente. 
Si delibera all’unanimità. 
 
Si deliberà altresì all’unanimità anche l’adozione di un analogo conto preventivo, finalizzato a definire 
una previsione di spesa, redatto sempre dal DSGA, da rendere noto entro il 31 gennaio dell’anno di 
competenza.  
 
Si procede alla votazione per l’approvazione del conto consuntivo 2012 che viene approvato con 7 voti 
favorevoli, 1 astenuto (D’Auria) e 2 contrari (Castelli e Crivellin). 
 
I sigg. Castelli e Crivellin, in qualità di rappresentanti dei genitori, pur apprezzando il lavoro svolto, 
dichiarano di aver espresso voto contrario semplicemente perché non è stato fornito prima della presente 
votazione il rendiconto delle spese effettuate con il contributo volontario dei genitori (aggregato 5/1 
dell’allegato presente). 
 
Approvato:           DEL. 14/2013 
 

4. Fumo a scuola 
Il presidente riporta lamentele da parte dei genitori che, durante i colloqui con i docenti, denunciano la 
presenza di odore di fumo di sigaretta proveniente dai giardinetti. 
 
Il prof. Barbarossa interviene nel merito, dicendo che sarebbe opportuno dichiarare i limiti della 
sorveglianza della scuola rispetto ai minori di 16 anni, non facilmente individuabili per tali. La 
soluzione sarebbe quella di vietare il fumo a tutti. 
 
La DS prende atto e si impegna a emanare una circolare inerente, di richiamo alle proprie responsabilità, 
rivolta a tutte le componenti. 
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5. Varie ed eventuali. 
Il sig. Crivellin chiede informazioni sui lavori della commissione orario. 

 Il prof. D’Auria, allo scopo di fornire ulteriori elementi utili per decidere l’orario scolastico 2013-14, 
consegna la sua proposta scritta,  e la copia di una delibera di riduzione di 10 minuti della sesta ora, 
operata da un DS di una scuola veneta, autonomamente, come adozione di un provvedimento di micro-
organizzazione. 

  Il prof. Benatti illustra i risultati della commissione sui viaggi di istruzione, ricordando che sul tema 
era stato richiesto di relazionare agli indirizzi, riportando i contenuti delle discussioni nelle riunioni. 
La commissione ha preso atto di quanto riportato e ha proposto una prima bozza suddivisa in due parti 
corrispondenti a due prossimi anni scolastici. Si riserva quindi di fornire maggiori dettagli nella prossima 
riunione. 
Il presidente raccomanda che la bozza da visionare sia disponibile almeno 15 gg prima della riunione allo 
scopo di poterne avere cognizione. 
 
  

. 

La riunione si conclude alle ore 18,30.  

Allegati al presente verbale: 

- Conto consuntivo 2012 

- …. 

- …. 

- Documenti proposti all’attenzione del Consiglio dal prof. D’Auria durante la riunione (Tabella assenze 
studenti-detenuti; proposta di lieve riduzione sesta ora per orario 13-14; delibera di riduzione del liceo 
“Morin”) 

 

 

Bollate, 24 maggio 2013   

 

Il Segretario del C.d’I. 
Prof. Nicolino D’Auria 

 Il Presidente del C.d’I. 
Sig. Castelli Guido 

 
 


